
 
 
 
 
Drau River Rafting is currently taking applications! 

Become a part of Drau River Rafting family and enjoy an experience of a lifetime. We’re a 
family owned company started in 1987. We employ approximately 5-10 associates to 
accommodate our daily guests. Many of our guests return to us year after year knowing we 
hire only dedicated staff personnel. 

Because expectations of guest services are high, so too are the expectations of our 
employees performance. We expect our staff to be friendly with strong interpersonal skills, as 
well as work well with others to make our team complete with a positive attitude. For many, 
this may be your first job, so the willingness to be outgoing, friendly and responsible is what it 
takes to work with our team. 

Hours and days can vary and can sometimes be exhausting, but always rewarding at day’s 
end. There may be times when you are required to pitch in and help co-workers complete 
tasks that are not as rewarding, but we strive to make every employee’s time here as fun as it 
is fulfilling. At summer’s end, you will leave with numerous experiences, as you get to know 
other employees and guests from all walks of life. You will also get to enjoy working outside in 
one of the greatest outdoor recreation areas in the country. 

If this combination of hard work, commitment and fun interests you, we ask you to submit an 
application via video or send a completed application with photo. 

DATES OF EMPLOYMENT 

Our summer season typically begins mid June depending on the position and ends mid 
September. We understand that some people need to leave earlier to attend school and we 
can often accommodate this request. Please discuss this when applying for the job and be 
realistic about the dates that you will be able to work. 

WAGES AND BONUSES 

Employee wages will depend on type of position and experience. Bonuses at the end of the 
season are rewarded to employees who have shown exemplary work ethics and have been 
role models to others. 

APPEARANCE 

Drau River Rafting provides all employees with logo wear at no cost. Employees are expected 
to present a respectable and clean appearance at all times. Attire should be clean and will be 
non-offensive to guests. Appropriate footwear for your position is mandatory. Oral hygiene is 
a must. 

DRUGS AND ALCOHOL 

No smoking or chewing will be allowed while you are with our guests. Illegal use of drugs or 
alcohol is not permitted and will be dealt with accordingly. 



 

Drau River Rafting nimmt derzeit Bewerbungen entgegen! 

Werde ein Teil von Drau River Rafting-Familie und genieße eine Erfahrung deines Lebens. Wir 
sind ein Familienunternehmen, das 1987 gegründet wurde. Wir beschäftigen etwa 5-10 
Mitarbeiter, um unsere täglichen Gäste zu betreuen. Viele unserer Gäste kommen Jahr für 
Jahr zu uns zurück und wissen, dass wir nur engagiertes Personal einstellen. 

Da die Erwartungen an den Gästeservice hoch sind, sind auch die Erwartungen an die Leistung 
unserer Mitarbeiter hoch. Wir erwarten von unseren Mitarbeitern, dass sie freundlich sind und 
über ausgeprägte zwischenmenschliche Fähigkeiten verfügen sowie gut mit anderen 
zusammenarbeiten, um unser Team mit einer positiven Einstellung zu vervollständigen. Für 
viele mag dies Ihr erster Job sein, daher ist die Bereitschaft, aufgeschlossen, freundlich und 
verantwortungsbewusst zu sein, das ist es was du brauchst, um mit unserem Team 
zusammenzuarbeiten. 

Stunden und Tage können variieren und können manchmal anstrengend sein, aber am Ende 
des Tages lohnt es sich. Es kann Zeiten geben, in denen du mit anpacken und Kollegen helfen 
musst, Aufgaben zu erledigen, die nicht so lohnend sind, aber wir bemühen uns, die Zeit jedes 
Mitarbeiters hier so unterhaltsam wie erfüllend zu gestalten. Am Ende des Sommers gehst du 
mit zahlreichen Erlebnissen nach Hause, lernst andere Mitarbeiter und Gäste aus allen 
Lebensbereichen kennen. Sie werden es auch genießen, draußen in einem der größten 
Erholungsgebiete im Freien des Landes zu arbeiten. 

Wenn dich diese Kombination aus Fleiß, Engagement und Spaß interessiert, bitten wir dich um 
eine Bewerbung per Video oder eine ausgefüllte Bewerbung mit Foto. 

DATEN DER BESCHÄFTIGUNG 

Unsere Sommersaison beginnt je nach Position in der Regel Mitte Juni und endet Mitte 
September. Wir verstehen, dass einige Leute früher gehen müssen, um die Schule zu 
besuchen, und wir können diesem Wunsch oft nachkommen. Bitte bespreche dies bei deiner 
Bewerbung und mach realistische Angaben zu deinem Verfügbarkeitszeitraum. 

LÖHNE UND Boni 

Die Löhne der Mitarbeiter hängen von der Art der Position und der Erfahrung ab. Boni am 
Ende der Saison werden an Mitarbeiter vergeben, die eine vorbildliche Arbeitsmoral gezeigt 
haben und Vorbilder für andere waren. 

AUSSEHEN 

Drau River Rafting stellt allen Mitarbeitern kostenlos Logo-Kleidung zur Verfügung. Von den 
Mitarbeitern wird erwartet, dass sie jederzeit ein respektables und sauberes Erscheinungsbild 
zeigen. Die Kleidung sollte sauber und für Gäste nicht anstößig sein. Geeignetes Schuhwerk für 
deine Position ist obligatorisch. Mundhygiene ist ein Muss. 

DROGEN UND ALKOHOL 

Während Sie bei unseren Gästen sind, ist das Rauchen und Kauen nicht gestattet. Der illegale 
Konsum von Drogen oder Alkohol ist nicht gestattet und wird entsprechend geahndet. 


